

MILITER

Jelang Pilkada, Danramil Kebonarum Hadiri Pembinaan PKUB Se-Kecamatan Klaten Selatan

Agung widodo - KLATEN.MILITER.CO.ID

Nov 12, 2024 - 12:03



Jelang Pilkada, Danramil Kebonarum Hadiri Pembinaan PKUB Se-Kecamatan Klaten Selatan

Klaten – Dalam rangka mempersiapkan suasana yang kondusif jelang Pemilihan

Kepala Daerah (Pilkada) Serentak 2024, Danramil 06/Kebonarum Kodim 0723 Klaten, Kapten Czi Mujiyanto menghadiri kegiatan Pembinaan Forum Kerukunan Umat Beragama (FKUB) Kecamatan Klaten Selatan. Kegiatan tersebut diselenggarakan di Aula Kecamatan Klaten Selatan dan dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat serta instansi terkait. Selasa (12/11/2024)

Pembinaan ini bertujuan untuk memperkuat kerukunan antar umat beragama serta meningkatkan partisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban jelang Pilkada 2024. Kegiatan ini juga menjadi ajang untuk meningkatkan sinergi antar lembaga dalam menciptakan suasana yang aman dan damai di wilayah Kecamatan Klaten Selatan.

Dalam acara tersebut, Camat Klaten Selatan, Ir. Ana Fajria Hidayati, M.Si menyampaikan pentingnya peran PKUB dalam menjaga keharmonisan antar umat beragama. Camat juga berharap, dengan adanya pembinaan ini, semua elemen masyarakat bisa menjaga kerukunan dan menciptakan situasi yang kondusif selama pelaksanaan Pilkada 2024.

Sementara itu Kapten Czi Mujiyanto menegaskan pentingnya kerjasama antara TNI, Polri, serta masyarakat dalam menjaga stabilitas keamanan daerah, khususnya menjelang Pilkada.

“TNI akan terus bersinergi dengan aparat pemerintah dan masyarakat untuk memastikan Pilkada 2024 berjalan dengan aman, damai, dan tanpa gesekan antar kelompok,” ujar Kapten Czi Mujiyanto.

Kegiatan tersebut juga dihadiri oleh Ketua FKUB Kabupaten Klaten, H. Samsudin Asrofi, Sekcam Klaten Selatan Sholihatun, Kasitrantib Klaten Selatan Juminten, Ketua PKUB Kecamatan Klaten Selatan Dugeng Hartono serta Kepala desa dan anggota PKUB dari seluruh desa di Kecamatan Klaten Selatan.

Dielenggarakannya kegiatan Pembinaan PKUB Se-Kecamatan Klaten Selatan ini diharapkan dapat meningkatkan peran aktif FKUB serta seluruh komponen masyarakat dalam menciptakan suasana yang aman dan damai, serta mendukung kelancaran pelaksanaan Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Klaten. (Red)